



## Geschäftsstelle Erfurt

# EVG-THÜRINGEN-INFO

## Nummer 72, 22.12.2016

### GEMEINSAM MEHR!

Liebe Kolleginnen und Kollegen, es kann Weihnachten werden! Die Wahnsinnstat von Berlin und die vielen Krisenherde in der Welt, eine sich zunehmend spaltende bzw. gespalten werdende Gesellschaft lassen zwar keine ungetrübte Freude aufkommen. Aber **WIR haben kurz vor dem Fest erfolgreich den tariflichen Spaltungsabsichten des DB-Vorstandes widerstanden und uns mit einem wirklich guten Ergebnis durchgesetzt!**

Das war nur möglich, weil wir eine starke Gemeinschaft sind! Die wird auch weiterhin nötig sein, denn einfacher wird es nicht! Deshalb ist es gut, wenn wir weiteren Zuwachs erhalten. Es hat schon nicht wenige Neueintritte gegeben in der Folge unseres Abschlusses. **Lasst uns gemeinsam weiter die Menschen bei den Bahnen überzeugen, dass wir GEMEINSAM MEHR erreichen, wenn wir auch GEMEINSAM (noch) MEHR sind! DANKE EUCH ALLEN!!!**

Nicht nur bei der DB haben übrigens Tarifverhandlungen stattgefunden. Auch bei der **Hörseltalbahn** konnten wir einen ansehnlichen Abschluss durchsetzen. Auch für die Kollegen dort gibt es fünf Prozent mehr Geld in zwei Schritten. Und es geht nahtlos weiter. Denn eine große Baustelle nehmen wir mit ins neue Jahr – wir

müssen und werden auch den Branchentarifvertrag für den SPNV weiterentwickeln und haben ihm deshalb auch ein „+“ angehängt. Dies wird auch bedeutungsvoll sein für **Erfurter Bahn, Südthüringenbahn** und **Abellio**, weil die dortigen Haustarifverträge darauf aufbauen.

### Neue Vorstände

Es ist vollbracht! In allen EVG-Betriebsgruppen, Ortsverbänden und Seniorengruppen wurden neue Vorstände gewählt. Glückwunsch an alle Mandatsträger und DANKE allen aktiv Beteiligten. Am 13. Februar kommt es dann im Rahmen unserer großen Wahlkreis-Konferenz in Sömmerda zur Wahl des Landesverbandsvorstandes. Und natürlich werden dort auch alle aktuellen politischen Themen diskutiert. Und derer gibt es, gerade im Bereich Schienenverkehr, eine Menge!

### Neues Team in der Geschäftsstelle

Am 19.12. haben wir unsere jahrzehntelang aktiv gewesenen „guten Seelen“ Edeltraud Lange und Martina Schöler in den verdienten Ruhestand verabschiedet. Neu im Team wird ab Januar Kollegin Ute Möbius sein, die wir herzlich willkommen heißen.

**Nun aber erst mal: FROHE FEIERTAGE! Und dann auf ein Neues in 2017!**